

Exposiciones Temporales

“6 artistas de la Cerámica Chilena Contemporánea” | Barro 6

Exposición colectiva de cerámica

Jardín de Esculturas | 10 al 21 diciembre de 2024

Esta exposición reúne a un grupo de ceramistas que han transformado esta técnica artística en un vehículo expresivo marcado por la observación y exploración de la abstracción vinculada a las raíces ancestrales. El impecable manejo del oficio, les permite a Fanny Auger, Ruth Krauskopf, Pilar Maturana, Vivian Ruz, Macarena Salinas y Jacqueline Schapiro resaltar las formas, las texturas, el color y las pátinas de las obras expuestas en el Jardín Interior de las Esculturas del museo. Estas artistas comenzaron a trabajar junto a Ruth Krauskopf, con ella conocieron los diferentes tratamientos del material, la libertad expresiva y los descubrimientos íntimos para seguir imaginarios, composiciones y producciones auténticas e independientes.

El curador de la muestra, Manuel Basoalto señala: Son obras que expresan delicadeza y al mismo tiempo la fuerza de esta herramienta expresiva, que conquistó a grandes artistas del siglo XX, que se expresaron en importantes obras escultóricas, e incluso en objetos de uso cotidiano a través de la cerámica. Podemos citar los conocidos platos y jarrones pintados de Picasso, realizados en el famoso taller de Madura en Vallauris, Francia o los objetos de cerámica de Roberto Matta realizados en Tarquinia, Italia, donde también aparece la voluntad de recuperar la belleza del antiguo arte etrusco. Salvador Dalí, Joan Miró y otros, también incursionaron en la cerámica para expresarse, fuera de la pintura”.



“Descarnado”, Viviana Ruz